
Eilenburg Bürgerentscheid am 5.12.2021 
 

Wir Stadträte, als gewählte Vertreter der Bürger von Eilenburg, 
stimmen mit NEIN:   

 

NEIN  zum Verkauf eines städtischen Grundstückes ohne Ausschreibung an eine 

Mieterin 
 

NEIN  weil die Stadt das Grundstück 2007 zum Zwecke des Abrisses, zur 

Fertigstellung des Grüngürtels, erworben hat und Frau Wagner dieses als 
Mieterin bekannt war 

 

Nein   weil Frau Wagner bisher nur die Nebengebäude (203qm) nutzt und nun ein 

EFH mit Garage (gesamt ca. 835qm) dazu erwerben will 
 

NEIN weil die Stadt Frau Wagner seit 1.01.2008 mit einem Mietpreis von 

durchschnittlich 1,65 € pro qm und Monat bereits wirtschaftlich gefördert hat 
 

NEIN   weil wir nach Auslaufen des Mietvertrages 2014, bereits 3 malig den 

Mietvertrag auf Wunsch von Frau Wagner verlängert haben, letztmalig bis 
31.12.2020. Seit 2017 gibt es keinen von Frau Wagner unterzeichneten 
Mietvertrag! 

  

NEIN  weil Frau Wagner Angebote zur Verlagerung der Dienstleistung alle ablehnte 

 

NEIN weil ein Verkauf des Grundstückes an Frau Wagner keine Garantie für den 

Erhalt der Dienstleistung ist 
 

NEIN  weil Frau Wagner vor Einleitung aller erforderlichen finanziellen, personellen 

und materiellen Schritte dieses Bürgerbegehrens offiziell die Fortsetzung 
eines unbefristet vereinbarten Mietvertrages bei gleichbleibenden 
Mietkonditionen(!) öffentlich 2021 ablehnte 

 

NEIN  weil wir keine Interessen der Allgemeinheit in diesem Verfahren erkennen 

können 
 

NEIN  weil ein Verkauf des Grundstückes samt Wohnhaus für den Erhalt der 

Dienstleistung nicht erforderlich ist  
 

Stellen Sie sich vor, jeder Mieter würde, aus welchen persönlichen Gründen auch immer, 
mittels Bürgerentscheid seinen Wunsch nach Kauf seines Mietobjektes verwirklichen wollen!  

 
Stadträte der Großen Kreisstadt Eilenburg: 

 

F.Badura-Faber, Dr.J.Clauß, R.Feustel, P-T.Geißler, E.Häusler, Dr.D.Heuer, U.Hofmann, 
E.Kunze, T.Pötzsch, H.Poltersdorf, Ch.Prochnow, J.Prochnow, B.Rabe, K.Rentsch,  

S.Schober, M.Seehaus,  


